



# 学習発表会開催にあたってのお願い！

今週の木曜日には学習発表会の校内発表を予定しており、どの学年も最後の仕上げに向け一生懸命に練習に励んでいます。

さて、今年度は6月から体育館改修工事が始まり、まだ全工程が完了したわけではないのですが、とりあえず運動会の数日前からは体育館を使用できるようになりました。今回の工事では、床面の全面張替え(クッション性のある素材)、壁面・屋根の断熱処理及び張替え、既存の窓サッシの内側に機密性の高いサッシの設置、トイレの改装等を行いました。断熱性に優れ、雨漏りの心配もないとても明るくきれいな体育館に生まれ変わりました。学習発表会当日は雨風が強くて、少しくらい冷え込んでも、快適な環境で発表ができることと期待しています。

また、過日配付した学習発表会の案内文書にてお知らせした内容について、ご理解とご協力をお願いいたします。



## 【お願い】

### 1 優先席の入れ替わり

お子さんの学年の発表が終了したら、次の学年への入れ替わりをお願いします。

### 2 入退場

児童昇降口からの入場、体育館玄関から退場する一步通行となります。履物は、袋等に入れてお持ちになり、ご移動願います。

### 2 写真・ビデオ撮影

座席での撮影は、後ろの方の迷惑にならないよう撮影願います。三脚等の使用はお控え下さい。今年度も業者(ワールドカラー)撮影のビデオ・写真を販売します。

### 3 駐車場

ふるさと交流館第2駐車場、外山公葬地、滝沢中学校、給食センター駐車場

### 4 体育館工事で閉鎖していた階段が使用可能

プール脇(給食センター側)階段、体育館裏(元村保育園園庭側)階段は、通行可能です。

# 元村保育園より防火ポスターのプレゼント！

10月21日(月)の3時間目に、かわいかわい消防団が滝沢小学校を訪ねてきました。

その正体は、元村保育園幼年消防クラブの21人の子ども達。「火の用心」「戸締り用心」と書かれた半纏に袖を通し、纏を持つ子、拍子木を首から下げる子と、その姿は本場の消防団員を思わせる雰囲気でした。

昇降口前に横2列で整然と並んだ子ども達の姿には、頼もしささえ感じられました。今回は、「火の用心」と書かれた「防火ポスター」を届けに来てくれました。

今週からぐっと気温が下がり、冬の訪れを感じる季節になってきました。寒くなると空気が乾燥し、火事の危険が高まります。保育園の子ども達からいただいた「防火ポスター」をきっかけに、小学校でも火事の被害を防ぐことへの意識を高めていきたいと思えます。子ども達が直接火を扱うことはないと思いますが、身近で火の気を感じたら速やかにその場から逃げることや近くの人にすぐに知らせることが、命を守ることや被害を最小限に抑えることにつながるということを繰り返し確かめていきたいものです。



【元村保育園幼年消防クラブの子ども達】



【防火ポスター】